

sábado 8 de abril de 2023

La Laguna refuerza la convivencia social desde la perspectiva comunitaria a través de la iniciativa CONvive

La Concejalía de Participación Ciudadana y la Universidad de La Laguna analizan el acondicionamiento de los espacios públicos para el encuentro social



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Participación Ciudadana, y junto con la Universidad de La Laguna (ULL), ha presentado la iniciativa CONvive La Laguna, dentro del marco del proyecto participativo Comunidad. Se trata de crear un espacio de reunión grupal entre la vecindad del municipio para compartir el trabajo realizado hasta este momento e iniciar el proceso de preparación colectiva de este proyecto.

Esta acción, promovida conjuntamente por ambas entidades, se ha presentado en un encuentro comunitario en el antiguo convento de Santo Domingo, en el que se han sentado los fundamentos para su desarrollo en los seis distritos laguneros.

Para ello, se llevó a cabo una primera parte de presentación del proyecto Comunidad y sus primeros avances y resultados. Posteriormente, hubo una segunda parte de formación de grupos de trabajo para compartir ideas e impresiones acerca del desarrollo de su iniciativa de acondicionamiento de espacios públicos para el encuentro social.

Natalia Del Castillo, vecina de Tejina y miembro de la Asociación Solidaria de Corazón, calificó de forma positiva esta primera toma de contacto en la que se puso en valor el trabajo hecho previamente en CONvive Taco y destacó su importancia para poder desarrollar esta iniciativa en otro lugar.

Para esta vecina “es una idea maravillosa, ya que es fundamental crear comunidad. Que la gente viva sus barrios. Que se preocupen no sólo por la estética sino porque sean lugares agradables y seguros en los que vivir”. También destacó el enfoque de una iniciativa que no sólo se queda en el casco histórico, sino que se preocupa por los barrios y las zonas periféricas, habitualmente más olvidadas.

Esta actividad trata de extender a todo el municipio la iniciativa CONviveTaco, que tras seis ediciones se consolidó como una de las principales acciones comunitarias de San Cristóbal de La Laguna y de las mayores actuaciones de embellecimiento y mejora de los barrios realizada en Tenerife.



“Para mí fue un honor reunirme con todos y ver cuánto ha crecido este proyecto tan bonito, que ahora abarca toda La Laguna y espero que todo Tenerife”, expresa Cindy Hidalgo, vecina de Taco. Para ella CONvive Taco es un ejemplo de integración, unión entre la gente y comunicación, para hacer de Tenerife un sitio mejor.

La última edición de CONviveTaco se llevó a cabo en 2019 y contó con la implicación, en la fase de diseño, de más de 300 personas de los trece barrios que conforman Taco, se contabilizaron más de 100 entidades colaboradoras, y participaron, entre los diferentes barrios, más de 600 personas en el embellecimiento de los espacios.